

KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640



1994-95年度 RI のテーマ
友達になろう Be a Friend



事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 角谷 勝司

会報委員会

◎平尾 寧章

○花畠 重靖

三木 寛昭

早川 満

金川 龍一

山名 正一

第944回 例会 1995年 平成7年2月27日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

- 開会 点鐘 角谷勝司 会長
- ロータリーソング 「手に手つないで」
- ゲスト紹介
海南税務署長 望月 明様
- ビジター紹介
大原 裕様 (有田南RC)
中村 哲三様 (海南RC)
- 出席報告 会員総数 70名 出席者数 50名
出席率 73.53%
前回修正出席率 80.88%
- 会長スピーチ 角谷勝司 会長
皆様こんにちは、本日卓話のゲストに海南税務署長の望月様を、お迎えしています。ごくろうさまです。

クラブの報告は特にありませんが、先週ゲストの和歌山放送社長の北野様より交通費を義援金に回していただいたと報告がありました。

先般会長会議で、田辺はまゆう会の会長様と女性会員の事で（和歌山県は13名の女性会員）話し（はまゆう会2名）地区大会

までに、和歌山県の女性会員の親睦会を持ち、女性同志の新しい情報や会話をするのも良い事だと思います。又私事ですが、先日神戸の震災地を尋ねました。テレビ、マスコミ等の報道より現実は、厳しくすごいと実感いたしました。タクシーより途中目に入いる光景は、まるで天国と地獄の様なそれは、山手の側は被害も少なく、浜側は災害状況もひどく、厳しい現実に災害に合っていない我々にしても天災は、いつ遭って来るかも知れない今回の教訓を心に受け止める事が大切だと思いました。報告を終ります。

7. 幹事報告

○メーキャップ

2/22 中尾 公彦君 (和歌山西RC)

2/25 中村 雅行君 (和歌山東南RC)

○例会臨時変更のお知らせ

粉河RC 3/8(水)→3/8(水)

12:30~

株式会社 レンゴー和歌山工場会議室

FOUR WAY TEST 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるか どうか

有田RC 3/23(木)→3/23(木) 18:30～

有田市文化福祉センター

○ガバナー事務所より

(国際ロータリー2640地区大会のブログ
ラム変更のお知らせ)

記念ゴルフ大会は中止致します。

大会2日目の懇親パーティーは中止致します。その為に大会2日目の昼食の準備はしています。

○3月の理事会は第2回目例会終了後この会場で行います。

8. ゲスト卓話

海南税務署長 望月 明様

東ロータリーの皆様には、日頃奉仕と友愛の精神の元で国際親善や地域振興とロータリアンの皆様には敬意を拝しています。

本日は「課税の公平」について話したいと思います。余談ですが和歌山は昨年はリゾート博、今年は吉宗ブームと良い事思います。

さて税制の基本原則は「公平中立簡素」の三つの要素が原則として作られています。63年12月に消費税が交付され、その時税制の抜本的改革がされ、63年12月30日に税制の改革法が交付された。

税制改革法 第三条63年12月30日「今次の税制改革は租税は国民が社会共通の費用を広く公平に分かち合うためのものであると言う基本的意識の下に税負担の公平を確保し税制の経済に対する中立性を保持し及び税制の簡素を図る事を基本原則として行なわれるものとする。」以上の中に公平中立簡素をうたっている。公平はもっとも基本的なスタンスの原則と理解し中立はあくまで税制は個人や企業の経済活動意志の決定の

歪めてはいけない経済活動のニートラルである。それが中立の要素である。簡素はシンプルイズベストで具体的に徵税コストは安く納税コストは納税の為の手間暇を少なくする税法を作りこの三つの原則を立法化に反映している訳です。

これは63年の話しですが 100年前の明治6年には、地租法改革の上諭があり明治においても「公平中立簡素」が示されていました。すなわち基本理念は「公平中立簡素」の課税の公平であるといえます。又執行面では4本柱という事で公報、指導、相談、調査という事で携わっている訳です。消費税導入で納税者の関心が高まり納税者が増えています。税に対する更なる高揚に向けて努力して行きたいと思います。今年は特別減税があり、早い日の申告と期限内納税をよろしくお願ひします。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~  
塙本 義信君 本日ゲストには海南税務署長の望月明様をお迎えいたしました

辻 秀輝君 次男・三女が高校入学いたしました

山東先生に大変お世話になりました

前窪 紀文君 ゴルフコンペ久々に優勝させてもらいました

大沢 祥宏君 先日息子の結婚式にクラブより過分のお祝を頂き有難うございました

桑添 剛君 大沢さんの息子さんの結婚式に出席させて頂きました

上中 翁郎君 "

山東 剛一君 いよいよ 桜三月の到来です

田中 丈士君 後4ヶ月になりました